

# 相次ぐ地方建設会社の関東進出

## 日本住宅、信和建設東京に営業所新設

地方で賃貸住宅を手掛ける大手建設会社が相次いで関東に進出している。地元に留まらず、首都圏で勝負を挑む各社の展望とはいかなるものだろう。

東北エリアで賃貸住宅着工数ナンバー1の実績

で、首都圏に掛ける意気込みの強さが伺える。

を持つ日本住宅（岩手県盛岡市）は、10月24日、ほど前倒しで出店するこ

とになりました」（滝村照男社長）。支店開設の集め、現場にさまざまな

「震災発生時、社長、副社長、専務といった幹部

指示を出すことができま

した」（滝村社長）と、本部機能の分散化による

危機管理対策を考えるき

づかけとなつた。

大阪市内を中心に賃貸

マンション建設を手掛け

日本住宅  
(岩手県盛岡市)  
滝村照男社長(55)

「最初の計画からは2年

が東京出張中でした。だ

調だが、企業規模拡大を

目指し、商圈の大きい首

都圏に進出した。

同社は大阪で年間27棟

実績)を建設する大手。

天然温泉付き賃貸マンシ

ョンや保育園と高齢者住

宅の複合マンションな

ど、ユニークな企画物件

大震災も時期を早めた理由のひとつ。

京支店はJR中野駅の目の前。ここから首都圏での営業活動を強化していく。

着工受注を増加させる狙いだ。

東建コーコーポレーション  
(愛知県名古屋市)も関

調な出だしです」(前田

裕幸社長)

や大型物件の建設を得意としている。

「すでに西新橋などで賃貸マンションを受注。好調な出だしです」(前田